

## Weiterer Ausbau gemeindeeigener erneuerbarer Energien

„Die nächste Ausbauphase einer ganzen Reihe **gemeindeeigener Photovoltaik-Anlagen** auf gemeindeeigenen Dachflächen in der Marktgemeinde Neudau hat begonnen.“ freut sich Projektleiter Vzbgm. Ing. Klaus Taucher-Thaler. „In den kommenden Wochen gehen die nächsten mehr als 80 kWp in Betrieb. Weitere Anlagen sowie die **Gründung einer Erneuerbaren Energiegemeinschaft sind in Vorbereitung** und sollen im Laufe des heurigen Jahres folgen. Investiert werden alleine in diesen Bereich rund € 120.000,--.“ erklärt der Neudauer Vizebürgermeister, zugleich auch hauptverantwortlich für den praktischen Teil des e5-Programms auf Gemeindeebene.

